Installation and Cautions

The main part, panel and power supply should be placed within a suitable metal box which provides the reliable grounding.The inner placement can be adjusted by available space at will.

Ensure ventilation and maintenance. Leave enough space between the components.

The installation of the controller should be kept as far from the AC components such as contactor and transformer as possible in order to avoid undesired interference.

High power and low power wires should not be placed within the same slot or wound together.

Electrothermal sensor must be connected by shielded wires no longer than 3 meters. The outer web of the wires must be grounded reliably. The GND terminal of the sensor board must be grounded.

The staff gauge is connected to host computer by a shielded wire no longer than 10 meters. The components must be connected by vendor specific wire and cannot be lengthened at will for proper system operation. 

Установка оборудования и меры предосторожности.

Основной модуль оборудования, панель управления и источник питания должны быть установлены в металлический корпус с надежным заземлением. Внутреннее размещение можно производить по своему усмотрению из соображений наличия свободного пространства.

При монтаже оборудования необходимо оставить достаточно места между компонентами устройства для обеспечения вентиляции и комфортных условий для проведения работ по техническому обслуживанию.

Контроллер необходимо устанавливать как можно дальше от оборудования переменного тока для устранения возможных наводок. 

Электрические провода, предназначенные для высоких и низких напряжений, следует разделять по разным жгутам и местам их проводки.

Подключение электротермических датчиков осуществляется экранированными проводами длиной не более 3 метров. Разъем GND блока датчиков должен быть подключен к заземляющей шине.

Гидрометрический измеритель (или манометр) подключается к компьютеру экранированным проводом длиной не более 10 метров. Для корректной работы оборудования все соединения компонентов системы следует производить рекомендуемыми производителем проводами рекомендуемой длины. Не допускается увеличение длины проводов.

